

## コロナ規制緩和で気のゆるみ？ 飲酒運転の逮捕者急増

**ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！**

**2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命**

**燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転**

**～見落とすな！ 歩行者・自転車・巻き込み注意～**

進行方向をよく見る！  
確認してから、ハンドル操作！

- ※ バック確認OK！
- ※ 交差点確認OK！
- ※ 積み降ろし確認OK！

**運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」**

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

**見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業**

**午後8時 歩いていた女性  
乗用車にはねられ死亡**

**中央線のない直線**

**容疑の男性、「前を見ていたが気付かず」**

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/6/24(金) 7:30

21日午後8時ごろ、千葉県で歩行中の女性が乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡した。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで乗用車運転の男性（67）を現行犯逮捕。容疑を過失致死に切り替え詳しい原因を調べる。警察によると、容疑者は「前を見ていたが気付かなかった」と供述。現場は中央線のない直線。

**深夜1時 道路上に横たわっていた男性**

**軽乗用車にひかれ重体**

**男性は、飲酒して家に帰る途中だったとみられる**

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/6/23(木) 11:51

23日午前1時前、新潟県の市道上で、19歳女性の運転する軽乗用車が路上に横たわっていた41歳の男性をはねました。男性は病院に運ばれましたが、重体となっています。警察によりますと、事故のあった道路は幅3mほどで、交差点を曲がったところに男性が横たわっていたため、見えづらい状況だったということです。男性は酒を飲んだあと、家に帰る途中だったとみられています。

**コンビニの駐車場に車を止めようと  
車止めを乗り越え、正面から店舗に突っ込む**

**運転する80代男性がけが  
アクセルとブレーキを踏み間違え**

2022/6/23(木) 15:29

23日正午ごろ、福岡県のコンビニで、乗用車が車止めを乗り越えて正面から店に突っ込みました。衝突により、入り口付近のガラスが割れて飛び散り、棚などが倒れました。この事故で、車を運転していた80代の男性が頭にけがをして病院に運ばれています。車に同乗していた女性と、店内にいた客や従業員にけがはありませんでした。警察は、現場の状況などから、男性が駐車場に車を止める際、アクセルとブレーキを踏み間違えた可能性があるとみて事故の原因を詳しく調べています。